



**CEEAC**

**ECCAS**

**DECLARATION DU PRESIDENT DE LA COMMISSION  
DE LA CEEAC A L'OCCASION DE LA JOURNEE INTERNATIONALE POUR  
L'ELIMINATION DE LA FISTULE OBSTETRICALE  
23 Mai 2022**

Ce 23 Mai 2022, la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC) se joint au reste du monde pour célébrer la Journée Mondiale de la Santé, sous le thème «**LES DROITS DES FEMMES SONT DES DROITS HUMAINS ! EN FINIR AVEC LA FISTULE MAINTENANT** » » comme proposé par l'Organisation Mondiale de la Santé, qui estime que chaque année plus de deux millions de femmes vivent avec une fistule dans les pays en développement, avec au moins 50 000 à 100 000 nouveaux cas chaque année.

La Commission de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC) est persuadée que la santé des femmes est la clé pour le développement durable sur le continent Africain et Mondial ; ainsi la fistule reste une condition d'obstacle au développement tant social et économique des communautés dont les femmes sont affectées.

Par ailleurs les fistules sont des affections évitables et leur persistance s'avise comme un indicateur d'un très faible accès à des services de santé maternelle de qualité. Pour y mettre fin, Il est important de renforcer les systèmes de santé pour améliorer la couverture sanitaire universelle et résoudre les problèmes plus larges de développement et de droits humains qui affectent les femmes et les filles tels que la pauvreté, manque d'éducation et les pesanteurs socioculturelles.

A cet effet, la Commission de la CEEAC s'est engagée à renforcer le plaidoyer des interventions visant à promouvoir la santé des femmes et jeunes filles dans la région surtout en ce qui concerne et l'accessibilité des services de santé reproductive, le renforcement des personnels médicaux pour la provision des services de qualités, la lutte contre les mariages des filles et maternités précoces.

La Commission de la CEEAC, à l'occasion de la journée internationale pour l'élimination de la fistule obstétricale.

Président de la Commission de la CEEAC

Ambassadeur Gilberto Da Piedade VERISSIMO

